



みらいへ

富士市立大淵第一小学校
学校だより 2月号
令和6年1月31日

明日から2月です！

新年がスタートしたばかりのように感じていましたが、早いもので明日から2月です。2月3日は節分、節分を過ぎると立春、暦の上ではもう春です。

先日は、お忙しい中、授業参観へのご参加ありがとうございました。11月の授業参観が、「大淵みんなのオリンピック」に変更となりましたので、授業を参観していただくのは久しぶりとなってしまいました。

あと2か月で、子どもたちは、新しい学年に進級・進学します。一日一日を大切に、学年のまとめをしっかりして、自己肯定感を高めて、次の学年に進めるように、教職員一同、子どもたちを支援していきたいと思います。今後も、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



バトンタッチ～6年生から5年生へ～

2月には、6年生の卒業に向けて「6年生ありがとうの会」が予定されています。大淵第一小学校の来年度のリーダー、5年生が中心となって計画や準備を進めています。バトンタッチの時期が近づいています。子どもたちが主体となり、子どもたちの思いのこもった会となりますよう、職員一同支援していきたいと思います。



150周年横断幕の掲示

令和6年度、大淵第一小学校は、明治7年6月の「大淵舎」設立以来、150周年を迎えます。この度、大淵地区地域振興事業助成金の補助をいただき、横断幕を作成し、正門北側フェンス及び東校舎屋上フェンスに掲示いたしました。デザインは5年生が担当しました。

来年度に向け、150周年を祝う取組を、少しずつスタートしていきたいと思います。

→



「正門北側フェンスに掲示」

「東校舎3階・玄関上に掲示」 ↓



大淵の子どもたちは、大淵の皆さんと一緒に育てていきます。

	月	火	水	木	金
1年	4	5	5	5	5
2年	5	5	5	5	5
3年	5	5	5	6	5
4年	6	6	5	6	5
5年	6	6	5	6	5
6年	6	6	5	6	5

【令和5年度時間割・下校時刻】

4時間授業 13:20 下校	特別日課 4時間授業 13:20 下校
5時間授業 14:20 下校	特別日課 5時間授業 14:05 下校
6時間授業 15:20 下校	特別日課 6時間授業 15:00 下校

※変更がある学年のみ、下記の予定表に記載します。変更がない学年は、上記の表や学年だよりにてご確認ください。
※4時間授業→4時間と略称しています。



2月の行事予定

日付の右側：朝の活動

()は回数、○は校時を表す

月	火	水	木	金	土	日
			1 モジュール	2 清掃 1・2年4時間 SSW来校 かけこみ110番確認 ・ベルマーク(生活・体育)	3 富士市 PTA のつど い	4
5 読書 1・2年3時間 3~6年弁当の日 1・6年お話し 入学説明会 SSW来校	6 朝礼	7 清掃 特別日課 ALT来校	8 モジュール 全学年4時間 ALT来校 廃油回収日 PTA新旧運営委員会	9 清掃 1・2年4時間 ALT来校 SSW来校	10	11 建国 記念 の日
12 振替休日	13 モジュール 全学年4時間 学校運営協議会	14 清掃 全学年4時間	15 モジュール 特別日課 ALT来校	16 清掃 1・2年4時間 ALT来校 SSW・SC来校	17 PTA 校内整 備	18
19 読書 2~6年4時間 3・5年お話し ALT来校 SSW来校	20 モジュール 金曜日課 特別日課5時間 ALT来校	21 清掃 1年4時間	22 読書 弁当の日 全学年5時間 6年生ありがと うの会③④	23 天皇誕生日 	24	25
26 読書 2・4年ひまわり学級 お話し	27 モジュール 1年4時間 6年部活動見学⑥ SSW来校	28 清掃 ALT来校	29 モジュール ALT来校 PTA新旧運営委員会	3/1 清掃 1・2年4時間 代表委員会	3/2	3



<3月の主な行事について>

- ・ 1日(金)代表委員会
- ・ 5日(火)委員会
- ・ 6日(水)6年中学校体験授業
- ・ 7日(木)弁当の日
学級懇談会・卒業式説明会
- ・ 12日(火)6年卒業式総練習 6年のみ弁当の日
- ・ 18日(月)5年卒業式準備・5年のみ弁当の日
- ・ 19日(火)修了式(午前)・卒業式(午後)
- ・ 21日(木)学年末休業開始
- ・ 27日(水)離任式

◎先日、学校保健委員会の取組として、5年生が心の健康「ストレスとうまく付き合おう」という学習を行いました。学習の中では、SC(スクールカウンセラー)の新土実里さんに、ストレスがたまった時の対処法などを講義していただきました。子どもたちの振り返りには、「ストレス解消の方法がわかったよ」「気持ちのコントロールのことをもっと教えてほしいな」という感想がたくさん書かれていました。子どもたちの心に寄り添い、子どもたちが気軽に相談できる場をこれからもどんどん作っていきたいと思います。